

第22回上田ふれあい祭りに参加しました ～「土石流模型」「3Dシアター」「土石流VR体験」を展示・説明～

8月31日（日）に南魚沼市長崎地先の上田農村環境改善センターにて、第22回上田ふれあい祭りが開催されました。

湯沢砂防事務所では、「土石流模型」「3Dシアター」「土石流VR体験」「防災パネル」を用いて、お祭りに参加している児童やそのご家族など地域の方々に土石流発生時の砂防堰堤の効果、土砂災害の危険性、避難の大切さを認識していただきました。



防災パネル展示

土石流模型・防災パネルを利用し、砂防堰堤の効果や重要性を伝えました



土石流VR体験



VRイメージ画像



3Dシアター内

大変盛況で、3Dシアターは約80名の方にご覧頂き、土石流VRは約40名の方に体験していただきました。今回初めてVR体験を導入し、VRの世界で土石流の現象を体験することで、土石流の危険性、被害の大きさ、対策の重要性を伝えました。

上田ふれあい祭りでは、この他にも木工体験コーナーやキッチンカーなど様々な出店がありました。また、上田小学校児童の和太鼓の披露、ものまねショーなど様々な楽しいイベントがありました。